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- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -- - - - - - - - - - - -  

EN LA CIUDAD DE SILAO, ESTADO DE GUANAJUATO A LOS 16 DIECISEIS DIAS 
DEL MES DE JULIO DEL 2013 DOS MIL TRECE, SIENDO LAS 8:30 DE LA MAÑANA 
EN LA SALA DE JUNTAS DEL SISTEMA DE AGUA POTABLE Y ALCANTARILLADO 
DE SILAO “SAPAS”, CON DOMICILIO OFICIAL EL UBICADO EN CALLE CARRILLO 
PUERTO NUMERO 15 DE ESTA CIUDAD, LOS MIEMBROS DEL CONSEJO 
DIRECTIVO DE SAPAS, SE REUNEN PARA DAR APERTURA A LA SESION 
EXTRAORDINARIA, LA CUAL SE LLEVA A CABO BAJO EL SIGUIENTE:- - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - ORDEN DEL  DIA - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

1. Lista de presentes y verificación de Quórum Legal. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -- - - - -  

2. Lectura del Acta de la Sesión anterior. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -- - - - - - - - - - - - - - 

3. Dirección General. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  

◘ Renovación de Contrato del Lic. Alberto Mercado. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -- - - - -  

◘ Designación de Personal para conformar las Comisiones del Sindicato “25 de Octubre”.- - - - - -  

◘ Fraccionamiento Villas Esmeralda y Arboledas. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -- - - - - - -  

4. 10:00 Reunión con Director General de Guanajuato Puerto Interior, Lic. Rafael Torres Ramos. -  

5. 11:00 hrs. Condado La Pila. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  

6. Informe de Comisiones del Consejo Directivo. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -- - - - - - - -  

7. Medios de Comunicación. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -- - - - - - -- - - - - - - - - - - - - - - -  

8. Asuntos Generales.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -- - - - - - -

- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -- - - - - - - -  

1.- Pase  de  lista  de  los  Asistentes y Verificación del Quórum Legal.-   En el primer 
punto estando reunidos en la sala de juntas recinto que ocupa el Sistema de Agua 
Potable y Alcantarillado de Silao, siendo las 08:30 A.M., se da inicio a la Sesión Ordinaria 
presidiendo la misma el Ing. Rogelio Torres García, a continuación solicita la aprobación 
de la orden del día, misma que es aprobada por unanimidad, acto seguido se procede al 
pase de la lista de asistencia, encontrándose presentes en este momento las siguientes 
personas: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -- - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
1.-ING. ROGELIO TORRES GARCIA. 2.-ING. JORGE ALFONSO GARCIA 
PALOMARES. 3.-ING. FLOR DE MARÍA GUERRERO TOLEDO. 4.-ING. RAUL ALMEIDA 
JARAO. 5.-ING. OCTAVIO MANUEL MORENO OLIVA. 6.- MVZ. MELCHOR VÁZQUEZ 
MÉNDEZ. 7.- ING. ERIC VALDEZ ÁVILA. 8.- ARQ. MARISA MARGARITA BRAVO 
AGUIRRE.- - - - -- - - -  - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
 2.- Lectura y aprobación del Acta de la Sesión anterior. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  

 Como segundo punto, el Presidente del Consejo Directivo da lectura al breve resumen 

de la Sesión anterior, hecho lo anterior somete a su consideración que no queda 

pendiente tema alguno por considerar, estando de acuerdo por los que estuvieron 

presentes en dicha sesión,  se procede a la firma de ella. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

- - - - - - - - - - - - - - -- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  

3.- Dirección General.- por parte de la Arq. Marisa Bravo, en uso de la voz informa de 

los temas relevantes y que competen a la Dirección General: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Renovación del Contrato del Lic. Juan Alberto Mercado Rodríguez: en atención al 

oficio número SAPAS/D.J./044-VII-2013 de fecha 11 de julio del año en curso, en el que 

la Lic. María Leticia Elizondo, Jefa del Departamento Jurídico, solicita al Consejo 

Directivo, se someta a consideración del Consejo Directivo la renovación del contrato del 

Lic. Juan Alberto Mercado, toda vez que vencerá el próximo 31 de julio del año en curso. 

- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

Acuerdo: Somete el Ing. Rogelio Torres a votación del Consejo dicha petición, 

aprobando por el Consejo Directivo por unanimidad de votos que, una vez concluida la 

vigencia del Contrato de Prestación de Servicios SAPAS No.006/2013 signado entre el 

SAPAS con el Lic. Juan Alberto Mercado, se realice la renovación por el periodo 

comprendido del 01 de agosto hasta el 31 de diciembre del año en curso.- - - - - - - - - - - - 

- - - - - - - -- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

Designación para conformar las Comisiones del Sindicato “25 de Octubre”: En uso 

de la palabra, el presidente del Consejo Directivo, Ing. Rogelio Torres, da lectura al oficio 

signado por el Sindicato “25 de Octubre”, en el que se da a conocer la conformación de la 

Comisión de Escalafón y de Seguridad e Higiene, acto seguido se procede a someter a 

votación y determinar que miembros del Consejo formaran parte de cada comisión: - -- - - 

- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

Acuerdo: Una vez analizado la conformación de las Comisiones de Escalafón y la 

Comisión de Seguridad e Higiene del Sindicato “25 de Octubre “, E l Consejo Directivo, 



 

 

por unanimidad de votos determino lo siguiente: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 1.- 

Comisión de Escalafón, por parte del Consejo Directivo se integrara la C.P. Vanessa 

Ariadna Meza Ortega. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 2.- 

Comisión de Seguridad e Higiene, por parte del Consejo Directivo la integrara la Ing. Flor 

de María Guerrero Toledo.  - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Considerando por el Consejo Directivo, que una vez aprobada la integración de los 

Consejeros a las Comisiones del Sindicato “25 de Octubre”, es necesario que la Dirección 

General designe personal a su cargo para que también forme parte de las dichas 

comisiones.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -- 

- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

Fraccionamiento Villas Esmeralda. Se comento en sesión pasada, que el desarrollador 

para que pudiera empezar a efectuar sus obras a la conexión de redes, tendría que 

realizar algunas correcciones señaladas por el Departamento de Proyectos y 

Construcciones, de los cuales se comunica al Consejo que ya fueron efectuadas, solo 

faltara hacer el señalamiento total de lotes en la memoria calculo, quedando el oficio de 

respuesta listo para entregarse el jueves, por lo anterior se señala que con esto ya existe 

un gran avance a la regulación por parte del desarrollador. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  - 

- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

Residencial las Arboledas. En relación al tema de las Arboledas, por el momento la 

Dirección General, emitirá una respuesta con base al oficio LA-001-110713 en el que 

solicitó la revisión de proyectos hidráulicos y sanitarios, en el sentido que toda vez que no 

existe factibilidad de servicios, no se podrá efectuar revisión algunas a sus proyectos.-- - - 

- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

4.- 10:00a.m. Reunión  con Director General de Guanajuato Puerto Interior, Lic. 

Rafael Torres Ramos, a continuación, procede el Presidente del Consejo Directivo a 

informar a los Consejeros de la presencia del Director y colaboradores del Puerto Interior, 

con la finalidad de resolver el tema de prestación de servicios de agua potable, drenaje y 

saneamiento de Guanajuato Puerto Interior, de tal manera que se concede el uso de la 

voz al Ing. Rafael Jaime Torres Ramos para que manifieste su postura personal al tema 

mencionado, al termino de hacer el intercambio de posturas u opiniones, se concluye la 

reunión con dos acuerdos: 1.- Se tendrán 3 tres reuniones los próximos viernes en las 

instalaciones del Puerto Interior y 2.- Queda señalada la primera reunión para el viernes 

19 de julio del año en curso. Se anexa a la presente Acta de Sesión Ordinaria, copia de la 

Minuta levantada en la presente reunión para dar constancia y evidencia de los acuerdos 

señalados.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

5.- 11:00 hrs. Condado La Pila. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  

De igual forma el presidente del Consejo Directivo, en uso de la voz informa que se 

encuentra presente el Lic. Francisco Tristán conjuntamente Representantes Legal del 

fraccionamiento “Condado la Pila”, así mismo se informa que  formaran parte de esta 

reunión  el Representante Legal de la Empresa CORSISA S.A. de C.V., Representante 

Legal de la Empresa LIMO de México S.A. de C.V. y Representante Legal de la Empresa 

Edificaciones LUMA del Centro S. A. de C.V. con la finalidad de dar continuidad a las 

reuniones acordadas y a cada uno de los acuerdos establecidos. Se anexa a la presenta 

Acta de Sesión Ordinaria para dar constancia y evidencia de los acuerdos pactados. - - -  

6.- Informe de Comisiones del Consejo Directivo. - - - - - -  - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

Acto seguido, el Ing. Rogelio Torres solicita la intervención de cada comisión del Consejo 

para que rinda su informe o bien se establezcan asuntos pendientes por considerar, por 

lo anterior, procede a manifestar cada comisión que en esta sesión no hay informe de 

Comisiones por rendir pues se están validando conceptos para informarlos en la próxima 

Sesión.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -                           - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -.  

7.- Medios de Comunicación. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  

Acto seguido, procede el Ing. Rogelio Torres, Presidente del Consejo Directivo a dar a 

conocer al Consejo en General así como a los asistentes convocados, de las notas 

publicitarias de los medios de comunicación de mayor circulación a nivel Estado y 

Municipal.- - - - - - - - - - - - -  - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

8.- Asuntos Generales.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

PRIMERO.- Agotando los temas por analizar de la orden del día, Informa la Arq. Marisa 

Bravo, Directora General que para finalizar la presente Sesión Ordinaria, se informa que 

el Lic. Israel Martínez, Asesor Jurídico externo, se encuentra presente, con la finalidad de 



 

 

dar a conocer los avances concernientes al asunto del C. Ing. Gerardo Torres García; en 

uso de la voz comenta que,  del Amparo que el C. Gerardo Torres interpuso, en fecha 30 

de Mayo del año 2013 se dictó sentencia dictándose su SOBRESEIMIENTO. - - - - - - - - - 

En fecha 20 de junio del 2013, se presentó ante la PGR una denuncia en contra del C. 

Gerardo Torres García por el AMPARO ilegal que presentó, esperando aportar las 

pruebas que nos requieran. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

En fecha 05 de junio del 2013, se recibió promoción de parte del Lic. Edgar Cruz, 

Apoderado Legal del Ing. Gerardo Torres García, en la cual solicitaba la ejecución del 

laudo de fecha 09 de febrero del año 2012, dos mil doce, solicitando además el uso de la 

fuerza pública. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Por lo que en fecha 20 de junio del 2013, se acordó por parte de la Junta Local de 

Conciliación y Arbitraje, el requerir al SAPAS sobre el pago que a la fecha asciende a 

$3´006,897.08, y por cada día trascurrido hasta el momento que se le pague se le 

sumara el salario diario que consiste en $1,666.66 diarios. De la cantidad que resulte se 

le descontara $150,000.00 la cual ya le fue entregada como subsistencia.- - - - - - - - - - - -

SEGUNDO.- La Arq. Marisa Margarita Bravo, Directora General, informa de la 

contratación realizada a la C. López Solorio Lorena Berenice para colaborar en el 

Departamento Jurídico, contratándosele por un periodo de 3 tres meses y con base a su 

desempeño se analizara su renovación. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -                          

8.- CLAUSURA DE LA SESIÓN. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

No habiendo más puntos que tratar, éste Consejo Directivo en ejercicio de las 

competencias y facultades que le corresponden, determina y acuerda clausurar y cerrar 

la presente sesión siendo las 15:28 hrs. del día de su fecha, ordenando se levante el acta 

correspondiente en el libro respectivo y previa  aprobación se firme por los que en ella 

intervinieron para su debida constancia. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

- - - - - - - - - - - - - -  - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 


